

中 學 生

# 税についての 作文集



平成21年11月13日

發行 熊谷稅務署  
熊谷稅務署管内  
納稅貯蓄組合連合会

受賞者一覽



全國納稅貯蓄組合  
連合會優秀賞

しかし、税金の意義を知る事で私の考え方の一変した。中学生の私達が国から貰う年間の教育費用一人あたり、九十五万一千円だつた。という、想像もつかない金額だつた。学校施設も机やいす、教科書も全て税金から供給されている。他国には教育に全く無縁の子供達が沢山いるのに、なんて幸せなことだろう。

二、自宅で突然倒れた祖母の緊急時

## 忘れられている税金を納める意義

深谷市立上柴中学校 二年 青木 謙さん  
深谷市立豊里中学校 二年 須佐 柚美さん  
深谷市立岡部中学校 三年 菊池 香穂さん  
深谷市立花園中学校 三年 森 充生さん

された。早朝にもかかわらず医師により適切な処置をして貰う。祖母の尊い命が救われたのだ。その他の緊急時にに対応してくれる消防や警察も、私達が安全な生活を送る為に、なくてはならない税による社会的保障なのだ。

# 税についての作文集

りを目指してほしい。そして未来を作る私達は、税の真の意義を知りきちんと納税をすることで、私達の出来る義務をしっかりと果たし、大事な役目を担っていく大人でありたいと思う。

## 共に生きる税

熊谷市立小島中学校

三年 山中 美紗子

私達の学校では、花いっぱい運動といい全校の児童、生徒で学校に花を植え、きれいな学校を作ろうという生徒会の取り組みがあります。今年は、パンジーの後、サルビア、マリー・ゴールド、ベゴニアなどをプランターに植えました。教室の前にはゴーヤー、アサガオ、フウセンカズラなどのつるの植物を植えて、直接日がささないようにして定期的に温度を測つて違いを調べることにしました。

校舎裏、ブールわき花壇には種をまいて成長した百日草、さし木をした菊、苗から植えた花々が夏休み中から咲きほこっています。

そして地域の赤石さんがきて菊植えのやり方を教えてくれました。それぞれの花が学校じゅうに咲いて、とてもきれいです。きれいな環境は人間の心を落ちつかせてくれます。私達の住む社会も安心して住め、毎日幸せだと感じられるので私は感じました。花は時期がすぎで咲い冬を越してまた、新たな花を咲かせていきます。

親から子供へ伝えていくこと。世の中のルールが整い、明るい社会をそれが導いていくのです。

花がきれいに咲くためには、私達は少ない人数で水やりを何度もしました。それらはすべて、きれいに花を咲かすためです。

その他にも学校の生活の中で税によつて、支えられているものはたくさんあります。

私達は毎年、読みたい本のリクエス

トをします。私達の住む熊谷市では以前に比べて図書費が増えたそうですね。朝読書で読む本が、たくさんあるのはたのしいです。

私達中三是来年からいよいよ高校になります。義務教育ではありませんが、高校でかかるさまざまのことにも税金が使われているそうです。

私達が一人立ちして、大人になるまでにかかるお金は一人一千万円ぐらいたと、なにかで読んだことがあります。すべて自分達で負担するとなると大変です。私達が成人して、働くようになつて、社会に恩返しをして、今までの補助が生かされることで少しも使われることを親は望んでいません。それで、快適に学校で生活できるよう、私たちの未来のためにと国が補助してくれたお金も、たくさんの人が働いて納められた税金がこんな形で使われることを親は望んでいません。そして、快適に学校で生活できるよう、私たちの未来のためにと国が補助してくれたお金も、たくさんの人の努力も裏切つていだんな、と改めて感じました。

三年生になった今、一年生から三年生までの全クラスに扇風機が四台ずつ設置されました。また花壇にはきれいな花、池にはたくさんの鯉など学校が見違える程きれいになりました。これは、昔たくさん働いてきた現在の高齢の方や今、一生懸命働いている社会人の努力もみな汗だくです。

私の学校は、市内の学校の中でも一番人気の多い学校です。そのため教室の数も多く、机やいす、ロッカーや清掃用具など備品もたくさん必要です。義務教育は無償と定められており、どうやって学校を維持しているのでしょうか。

私は、学校が一年に決まった補助金を国から支給されていることを知りました。そのためお金は私たちがよりよい学校生活をおくるために税金から出されています。税金は国民一人ひとりが国、地域、そして国民のため貢献できるよう納められています。大切なお金です。その税金が、補助金として私たちの身近なところでも使われていると知り、とても驚きました。

思い返すと、中学一年生の頃学校の中はボロボロでした。ガラスが割られたり、電気のスイッチが壊されたり、道路からゆらゆらと熱気が立ち昇るような夏の夕方、駐車場の前の道路壁には穴があいたり…。毎日どんどん浸しになつてます。

公立学校の児童、生徒一人当たりの年間教育費は、小学生で八十三万円、中学生で九十五万円、高校生で九十三万円が税金で使われているそうです。中学を卒業するまでにひとりで税金のお陰で成り立つていています。普段何気なく教科書を使つていますが、その裏には「この教科書は、これから日本を担う皆さんへの

## 税の力タチ

深谷市立上柴中学校

三年 飯島 里佳

義務教育九年目。生きてきて半分は学校で過ごしてきました。生徒は一人ひとりいすに座り、机の上に教科書を広げて授業を受けます。今までとそうしてきましたから、その光景が

当たり前でたくさん支えがあることなど考えたこともありませんでした。

私の学校は、市内の学校の中でも

番人気の多い学校です。そのため教

室の数も多く、机やいす、ロッカーや

清掃用具など備品もたくさん必要

です。義務教育は無償と定められて

いる中で、どうやって学校を維持して

いるのでしょうか。

私は、学校が一年に決まった補助金

を国から支給されていることを知

りました。そのためお金は私たちがよ

りよい学校生活をおくるために税金

から出されています。税金は国民一

ひとりが国、地域、そして国民のため

貢献できるよう納められています。

大切なお金です。その税金が、補助金として私たちの身近なところでも使

われています。その他の税金が、

税金がかかるところでも使

われています。そのためお金は私たちがよ

りよい学校生活をおくるために税金

から出されています。税金は国民一

ひとりが国、地域、そして国民のため

貢献できるよう納められています。

大切なお金です。その税金が、補助金として私たちの身近なところでも使

われています。そのためお金は私たちがよ

りよい学校生活をおくるために税金



す

また、税金を払わない人が増えていました。無駄遣いも困りますが、そもそも払わなかつたら、暮らしを豊かにしてくれるものにつくることができません。納税は、法律で定められた義務です。つまり脱税は違法です。どんなに小さな子供だつて買い物をすれば税金を払つているのですから、払いたくないとしても、しっかり払つてほしいものです。

私は、税金について調べてみて、納税が義務付けられている理由がわかつた気がします。税金は、より快適な生活するために、必要不可欠なもののです。しかし、せつかく払つた税金も、間違つた使い方をされてしまうことがあります。また脱税は、払つていらる人からすれば迷惑です。

税金は、生活していく上でなくてはならないものですから、私は、正しい税金の知識を持つて、納税していきたいと思います。

大里地區租稅教育  
推進協議會長賞

熊谷市立玉井中学校

私は、税金の作文を書く前まで、医療費はただ、教科書もただと言っていた。ことが当たり前だと思っていた。しかし、税金のことを調べていくうちに初めて税金の大切さを知ることができた。

埼玉県熊谷県税務所長賞

やがて人をつなぐ税金へ  
熊谷市立大里中学校

私の住んでいる熊谷市では歳出三割以上を民生費が占めている。民生費は、生活保護や子供医療などの福祉にかかる経費だ。その中でも、中学生三年生まで子供医療費無料化制度は、埼玉県の中の熊谷市だけで、家計の経済負担が軽くなり、子供を持つ親にとっては、とても有難い制度で

また、熊谷市では、四か月を迎えるまでの赤ちゃんのいるすべてのご家庭を保健師などの専門職が訪問するという「こども・赤ちゃん事業」最

近では、核家族化が進んで、育児の孤立を感じるお母さんの方も多くなつてゐるので、そうしたお母さん方の手助けになつて、とても良いと思う。また私は小学校の時お世話をなつたが、児童クラブの会員たちも、又母

その税金、五円には、たくさんの役員があるのだ。その一部も、実際私に役立つている。例えば、教育費だ。私が今、中学校に通っているのは教育費に支えられているからだ。もしも、私が貧しく税金の無い国に産まれていたら、今頃どうなつているかわからぬかもしれない。子供だったのかもしれない。そんな

税について

熊谷市立大麻生中学校  
三年 松本 彩香

その税金、五円には、たくさんの役割があるのだ。その一部も、実際私に役立っている。例えば、教育費だ。私が貧しく税金の無い国に産まれていたら、今頃どうなっているかわからないかもしれない。しかしすると、言葉も文字も書けない子供だったのかもしれない。そんなことを考えると、國のため、税金を払っている全ての人のため、学校に行きたくても行けない人のためにも授業を大切にし、勉強をがんばろうと思ふ。身近であたり前のような生活だが、税金には感謝をしなくてはならない。

また、子どもの私たちには直接関わりの無い払う税金がある。その種類はさまざまだ。払うことには関わりがなくとも、私たちは税金に支えられた毎日を過ごしている。外に出れば、きれいな道があり、街に行けば図書館などの公共施設がある。みんなで使うものには、みんなで払う税金を使う。そう考えると税金は、日本を支えるなくてはならないお金だと思う。そして、税金は自分や日本の大切な貯金でもあると思う。使わないときは、しっかりと貯めて、使うときは目的通りに使い、また貯めて……その繰り返しが日本を支える税金だと思う。

税金は、日本を一つにしてくれるものだと思う。日本中の全ての人が払った税金。やがて、それは、日本をつなぐ大切なもののに変わる。たとえ、どんなに小さなものだとしても。

私は最近、税金を払うことに価値があると思う。それは、私が払った税金が、どこかで役立っていると思うからだ。私は、全ての人にこの気持ちを持つてほしいと思う。そうすれば、今まで税金に不満を持っていた人もきっと納得してくれると思うからだ。それから、全ての人がこの気持ちを持つことで日本が一つになり、「税金」という大きなバトンとなると思うからだ。そうすれば、きっと税金本来の目的がわから、日本全体が豊かになると

思う。私は、税金によつて日本が一つになり、誰もが税金に感謝する日本になつてほしいと思う。

私は税金について深く考えたことがありませんでした。しかしこれをきに考えようと思いました。私は税を納めることはいいことだと思います。それに私たちには多分、税金がないと生きていけないと思います。中学生の私たちが納める税といえば何か物を買う時、必ず含まれている消費税です。今は消費税は5%含まれています。この消費税これから増えるかもしれません。海外に行くともっと高い消費税のところもあります。この消費税も大事な税金です。これでいろいろな物が作られているんだろうなあと思います。もっと大人になるともっとたくさんの税金をはらうんだろうなと思います。今私たちのため、使われている税金は、学校、教育、公園、福祉関係、道路建設、たくさんのこととに使われています。私の家の前にはバイパスが通っています。毎日、たくさんの車が通っています。このように毎日車が通っているのも税金で作った道路のおかけ。毎日事故なく安全に走っているのは信号機が正常に動いているおかげ。みんなが使う物はほとんど、税金でできている。私は今中学校に通っています。私たちの学校の体育馆は今年新しくきれいになりました。私が入学した時は古い体育馆でした。しかし去年体育馆がとりこわされ、今年ピカピカの体育馆が完成しました。このピカピカの体育馆も税金のおかげだと思います。なので私はみんなの税で作った体育馆を傷つけないように、ずっときれいにしていきたいです。税は学校、教育にはかかせないです。税は学校、教育にはかかせないです。ものだと思います。教科書は、日本国民の税金で無償で配られています。

編集後記

本年も、熊谷税務署管内の各中学  
校の諸先生方をはじめ、納稅貯蓄組  
合の会員各位、更には、熊谷税務署  
のご支援を賜り、中学生の皆さんか  
ら4、773作品という多數の応募を  
いただきました。あらためて心より感謝申し上げます。  
本来であれば、税について一生懸命  
書き上げていただきいた入賞者全員の  
作品を掲載したいところではございま  
すが、紙面の都合上、受賞された方  
の一部の作品しか載せることができな  
かったことをご容赦いただければと思  
います。

この作文集が、中学生をはじめ、多  
くの方々に読んでいただき、税につい  
ての理解を深めてもらい、関心を持つ  
てもらうことを期待しております。

熊谷税務署管内納稅財團組合連合会  
二三六〇一〇〇四 熊谷市宮町二二九  
電話 ○四八一五二一四六〇〇